Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 20 m2
Référence 84149883
Prix 215000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé en rez-de-chaussé sur jardin d'un immeuble des années 1930 avec gardien,
ce studio de 20.05m2 se compose d'une piece principale exposé ouest donnant
sur cour, d'une kitchenette équipé et d'une salle de douche avec toilettes. Ce bien
au calme, bénéficie d'un emplacement recherché dans le quartier auteuil et a
proximité du bois de boulogne. Idéal investissement. Honoraires a la charge du
vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 600 €/an -
montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 600€

~ 860€ - sophie ghazal - agent commercial - ei - rsac ...

This 20.056m=2 (215 sq ft) studio apartment overlooking a garden on the ground floor
of a building dating from 1930 with a concierge comprises a west-facing main
room overlooking a courtyard, a fitted kitchenette and a shower room with a toilet.
This quiet property benefits from a sought-after location in the auteuil district, close
to bois de boulogne. Ideal investment. Fees payable by the seller - average amount
of the share of charges €600/year - estimated annual energy costs for standard
use: €600 ~ €860 - sophie ghazal - sales agent - ei - rsac 921525234 agency fees
payable by vendor - ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL
1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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